

Le Conseil
d'administration

Madame, Messieurs,

Vous êtes les représentants naturels de notre "famille politique", et, même si votre parti, à nouveau commun, a fait le choix d'élire l'un d'entre vous sans demander l'avis de nombre d'entre nous, votre réussite collective est un objectif partagé par chacun.

Dans ce cadre, et dès avant le 2/12, nous vous conjurons d'adopter, sur le thème de l'immigration et de l'identité nationale, une position commune de nature à conforter votre unité, en ralliant à vous nombre d'indécis.

Il ne devra pas s'agir de faire surenchère, simplement d'accorder au sujet l'importance première qui est aujourd'hui plus que jamais la sienne.

Cette même demande avait été formulée en juin 2016, sans qu'elle parvienne jusqu'aux candidats de l'époque, et nous remercions Le Président LARCHER d'accepter aujourd'hui de la relayer vers vous, avec l'espoir que vous sachiez nous entendre.

Vous en remerciant par avance, veuillez agréer, Madame, Messieurs, l'expression de notre cordiale et très distinguée considération.

Le Conseil d'Administration d'Avenir Dialogue et Démocratie

P.J. Pour mémoire et autant que de besoin, dossier élaboré par notre association (46 réunions) il y a désormais 5 ans sur le thème du "vivre ensemble en France" (VEF)